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Le haut débit pour tous « dès aujourd'hui » 

 
 
 
A la suite de la délibération du conseil général de vendredi dernier concernant l'internet haut 
débit, le président du conseil général, Alain Lambert, tient à apporter une précision : « La 
délibération du conseil général a conclu à ce que chaque Ornais qui souhaite accéder 
au haut débit aura la possibilité de le faire dans les meilleurs délais y compris dès 
aujourd'hui, quelle que soit la solution technique choisie (ADSL-Wimax-satellite). » 

Pratique. Renseignements auprès d'Alain Pelleray au 02 33 81 60 03. 
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